BMW GROUP



Unternehmenskommunikation Österreich

Presse-Information 16. November 2022

BMW X1 gewinnt den "Großen Österreichischen Automobilpreis" in der Kategorie Medium.

Der beliebteste BMW Österreichs gewinnt den begehrten österreichischen Automobilpreis. Der vollelektrische BMW iX erzielt in der Kategorie Premium Platz zwei.

Salzburg/Wien. Bereits zum 39. Mal haben die Leserinnen und Leser des ARBÖ-Klubjournals Freie Fahrt und die Jury des "Großen Österreichischen Automobil-Preises" ihre Favoriten in drei Kategorien bewertet. Insgesamt standen 29 neue Modelle, die im Zeitraum November 2021 bis Oktober 2022 in Österreich auf den Markt kamen, zur Wahl.

In dem größten Starterfeld des Österreichischen Automobilpreises ging der BWM X1 als Sieger hervor. Der BMW iX, das neue vollelektrische Technologieflaggschiff der BMW Group, darf sich über Platz zwei in der Kategorie Premium freuen.

Der neue BMW X1. Moderner Allrounder.

Mit seiner robusten Ausstrahlung und seiner vielseitigen Funktionalität vermittelt der neue BMW X1 ein authentisches Erlebnis von Freiheit und Unabhängigkeit im Alltagsverkehr und auf Reisen. Die progressive Gestaltung und das hochwertige Ambiente seines Innenraums sowie die im Vergleich zum Vorgängermodell deutlich erweiterte Serienausstattung unterstreichen seinen gereiften Premium-Charakter. Mit einer breiten Auswahl an Antriebsvarianten stellt sich der neue BMW X1 optimal auf individuelle Bedürfnisse ein und bietet mit seiner umfangreichen Serienausstattung und attraktiven Ausstattungspaketen ein exklusives Fahrerlebnis.







Unternehmenskommunikation Österreich

Presse-Information

Datum 16. November 2022

Thema BMW X1 gewinnt den "Großen Österreichischen Automobilpreis" in der Kategorie Medium.

Seite 2

Der BMW X1: Gut für Österreich!

Regionalität spielt auch beim neuen BMW X1 eine große Rolle: In dem beliebtesten BMW Modell Österreichs steckt jede Menge "Made in Austria": So werden 80% der Motoren des BMW X1 im BMW Group Werk Steyr gefertigt. Darüber hinaus entwickelt man hier auch zahlreiche Elektrokomponenten mit viel heimischen Knowhow.

Seit November 2022 ist der beliebteste BMW Österreichs auch in einer vollelektrischen Variante – als BMW iX1 – verfügbar.







Unternehmenskommunikation Österreich

Presse-Information

Datum 16. November 2022

Thema BMW X1 gewinnt den "Großen Österreichischen Automobilpreis" in der Kategorie Me-

dium.

Seite 3

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Michael Ebner, Leiter Kommunikation Zentral- und Südosteuropa

Telefon: +43 662 8383 9100

E-Mail: michael.ebner@bmwgroup.com

Die BMW Group in Österreich

Die BMW Group ist seit über 40 Jahren ein starker Motor für den Wirtschaftsstandort Österreich. Mit Investitionen von über 8,2 Milliarden Euro seit 1977 trägt das Unternehmen seit Jahrzehnten erheblich zur wirtschaftlichen Stabilität und zum Wohlstand in unserem Land bei. 8.000 Menschen besitzen heute bei der BMW Group in Österreich einen attraktiven Arbeitsplatz. Im Jahr 2021 verbuchten die österreichischen Gesellschaften der BMW Group rund 6,6 Milliarden Euro Umsatz. Damit gehörte man zu den umsatzstärksten Unternehmen im Land. Mit 15.630 neu zugelassenen BMW und 2.574 MINI war man 2021 mit 36 Prozent Segmentanteil der führende Hersteller von Premium-Automobilen in Österreich. BMW Motorrad erreichte mit 2.084 neu zugelassenen Einheiten das beste Jahr seiner Geschichte. Am Standort Salzburg befindet sich die BMW Austria GmbH, verantwortlich für den Vertrieb der Marken BMW, MINI und BMW Motorrad in Österreich. Die BMW Vertriebs GmbH, das Headquarter für die Region Zentral- und Südosteuropa, betreut von hier aus insgesamt zwölf europäische Länder. In Salzburg befindet sich ebenfalls das Headquarter von BMW Group Financial Services für Zentral- und Südosteuropa. Die dazugehörige BMW Austria Bank GmbH bietet von Salzburg aus Finanzdienstleistungen und fahrzeugbezogene Versicherungen sowie Händlerfinanzierung in Österreich, Polen, Griechenland und weiteren CEEU-Ländern an. Die Alphabet Austria Fuhrparkmanagement GmbH bietet österreichischen Kunden neben individueller Beratung und Finanzierung insbesondere innovative Full-Service-Pakete für den Fuhrpark an.

In Steyr/OÖ produzieren 4.400 Mitarbeiter im weltweit größten BMW Group Motorenwerk jährlich über eine Million Benzin- und Dieselmotoren. Hier befindet sich auch ein bedeutendes Entwicklungszentrum für die Erforschung und Entwicklung neuer Antriebe. Die BMW Motoren GmbH in Steyr gehört heute zu den umsatz- und exportstärksten Industrieunternehmen Österreichs. Die BMW Group ist zudem der dominante Treiber der österreichischen Automobilproduktion. In ihrem Auftrag werden bereits seit 2003 Premiumautomobile bei Magna Steyr Fahrzeugtechnik in Graz gefertigt – bis heute über 1,4 Millionen Fahrzeuge. Aktuell werden in Graz zwei BMW Group Modelle gefertigt: der BMW 5er, in geteilter Produktion mit dem BMW Group Werk Dingolfing, sowie der BMW Z4, der exklusiv in Österreich gefertigt wird.

http://www.bmwgroup.at http://www.bmw.at

http://www.bmw-werk-steyr.at

Facebook: https://www.facebook.com/BMWGroupinOesterreich

YouTube: https://www.youtube.com/BMWAustria

Twitter: https://twitter.com/bmw_at

Instagram: https://instagram.com/bmwaustria/

LinkedIn: https://de.linkedin.com/company/bmw-group-in-oesterreich

Firma BMW Austria

Gesellschaft mbH

Postanschrift
PF 303

5021 Salzburg

Telefon
+43 662 8383 9100

Internet www.bmwgroup.com